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１学期も残り半分です！

運動会終了から２週間が過ぎ、気がつくと、始業式、入学式か

ら始まった１学期も残り半分となりました。楽しい夏休みに向け

て、学習のまとめをする時期となりますので、児童のみなさんに

は目標をもって残りの１学期を過ごしてほしいと思います。

校内の授業を見ていますと、子どもたちの様々な姿が見えます。真剣な眼差しで先生の

説明を聞き考えている子、黒板の文字をノートに一生懸命写そうとしている子、先生の問

いかけに発言しようとして手を挙げている子、このような姿を見ると大変嬉しくなってき

ます。もちろん、個人差もありますので、なかなか授業に集中できていない子もいます。

そのような子どもたちにどのように指導や仕掛けをしていくのかが本校での課題となって

いきます。

先日の朝の会で、「当たり前のことが当たり前にできるように」ということで、子ども

たちに授業の取り組み方について話をしました。授業の準備をするのはもちろんですが、

始めと終わりのあいさつをしっかりとすること、そして先生方の話をしっかりと聞くこと

などを話しました。学習内容をそのときにしっかりと覚えるためには、授業の準備をする

ことはもちろんですが、しっかりと集中をして先生の話や友達の発表を聞くことが大切と

なります。また、第三小学校の子どもたちには、もう少し自己表現力（音声面・言語面と

もに）をつけさせたいと考えております。

学校では、子どもたちに、１時間１時間の授業の中で何を学び、何ができるようになっ

てほしいのかを明確にした授業を実践し、子どもたちを成長させていくためにも、「めあ

て」と「まとめ」を大切にした授業を実践していきたいと考えております。校内を歩いて

いて、子どもたちが授業内容を理解し、おっ、と目を惹きつけるような表情が増えてくる

よう先生方と力を合わせて教育活動をしていきたいと思います。

「当たり前のことが当たり前にできる」子どもをご家庭と力を合わせて育んでいきたい

と思いますので、今後ともご協力をお願いいたします。

学校評議員会開催 ～学校経営についてご意見を頂戴しました～

６月５日（火）の１０：３０より、今年度第１回

の学校評議員会を開催しました。この会は、地域に

開かれた特色ある学校づくりを推進するため、校長

の求めに応じ、学校運営に関してご意見を頂戴する

事を目的とし、市教育委員会から委嘱されることに

なっています。

第三小学校では、今年度も５名の方に評議員をお

願いしております。当日は、委嘱状交付、授業参観、

学校経営についての懇談、給食試食会を行いました。

今後もよりよい学校運営に向けて貴重なご意見を賜りたいと思います。今年度の評議員は

以下の方々です。

富山裕治氏（岩月交民館長）、秋山尚子氏（主任児童委員）、原波江氏（主任児童委員）、

菊地良明氏（元ＰＴＡ会長）、小野寺善孝氏（子ども育成会会長）



２年生が町探検に行きました！
５月３０日（木）に、２年生が町探検に出かけました。ＪＡ

の直売所「いいでの四季」で学校でこれから育てたい野菜の苗

を買ってきました。自分でレジでお金を落とさないように渡し、

苗を袋に入れてもらって、「ありがとうございます。」とお礼を

言うことができました。今回の町探検では、町の人と関わるこ

とも学習の目的でした。出会った町の人に笑顔であいさつをす

ることもできました。子どもたちを案内していただいた店長さ

ん、苗の植え方・育て方を教えてくださったお店の方々、本当

にありがとうございました。２年生の中では、ピーマンが一番

人気だったようです。毎朝、２年生は登校すると苗に水をあげ

ています。ミニトマトは苗も大きくなっているので、これから

の収穫が本当に楽しみですね。

３年生が楽しくリコーダー講習会を実施しました
６月４日（月）の３校時にリコーダー協会の方にお出でいただ

き、３年生がリコーダー講習会を行いました。リコーダーの種類

はなんと８種類もあり、そのうち持参していただいた６種類のリ

コーダーを講師の先生が演奏してくださいました。３年生は、き

れいな音色に聴き入っていました。講師の先生、本当にありがと

うございました。

みんなで力を合わせて
６月７日（木）に６年生が調理実習を行いまし

た。６年生が４班に分かれ、ご飯、味噌汁、彩り

野菜炒め、スクランブルエッグを作りました。み

んなで協力し、手際よく作業をしたため予定時間

よりも早くできあがりました。美味しく食べた後、

片付けも綺麗にできました。さすが６年生！と感

心しました。自宅でも、ぜひ家事のお手伝いをさせてほしいと思います。

歯磨き指導をしました
６月４日（月）から養護教諭の渡邉文恵先生が、給食後に各

教室を回って歯磨きの指導をしました。低学年では正しい歯ブ

ラシの持ち方や磨き残しのないような磨き方を指導しました。

中には、歯を磨くというよりも歯ブラシを噛むようにくわえて

いる子もいたようです。ご家庭でも、お子さんと一緒に歯磨き

をしたり、仕上げ磨きをしたりしていただきたいと思います。

全国植樹祭に参加してきました
１０日（日）に南相馬市で開催された全国植樹祭 2018 に

第三小学校を代表して、６年の小林乙葉さん、５年の小野寺

清高くん、４年の皆川柊くんの３名が参加してきました。当

日は、途中雨が降るあいにくの天候のでしたが、午前中に海

岸林の植樹をして、午後からは式典行事に参加してきました。

３名は立派な態度で式典に臨むことができました。


